

# NGO

## Patroli Gabungan TNI Polri di Gegerbitung Sukabumi Antisipasi Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 21, 2023 - 09:07



### LAPORAN KEGIATAN

## Patroli Gabungan 3 Pilar TNI-POLRI dan POL PP Di Wilayah Polsek Gegerbitung



Patroli Gabungan TNI Polri di Gegerbitung Sukabumi Antisipasi Kriminalitas

Geger Bitung, 21 November 2023 - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, Anggota Polsek Gegerbitung bersama 2 personel TNI telah melaksanakan giat patroli gabungan pada malam ini. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, Kecamatan Geger Bitung.

Patroli gabungan yang dimulai pada pukul 01.00 WIB hingga selesai tersebut bertujuan untuk mencegah potensi kerawanan kamtibmas, seperti tindak kriminal, tawuran, serta gangguan keamanan lainnya. Dalam laporannya, Kapolsek Geger Bitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyampaikan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif.

"Hari ini, Selasa, 21 November 2023, kami melaksanakan patroli gabungan malam di Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung. Patroli ini melibatkan personel Polri dan TNI, dengan fokus menjaga keamanan serta mencegah potensi gangguan kamtibmas," ungkap IPTU Bayu.

Giat patroli tersebut tidak hanya sebagai langkah preventif, namun juga sebagai bentuk himbauan kepada warga agar ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Anggota patroli secara aktif menghimbau agar warga segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan potensi gangguan kamtibmas.

"Kami mengajak kerjasama dari seluruh lapisan masyarakat. Jika ada situasi yang mencurigakan atau adanya gangguan kamtibmas, segera laporkan kepada kami. Kerjasama ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," tambah IPTU Bayu.

Dengan dilaksanakannya patroli gabungan ini, diharapkan situasi kamtibmas di Geger Bitung dapat terus terjaga dengan baik. Pihak kepolisian dan TNI akan terus berkolaborasi dalam menjalankan tugasnya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.